

St Léonard de Portneuf, 26 Mai 1904.

N. B.—*Lisez ceci :*

Merci de l'envoi de votre bonne poudre de condition. Ma jument, grâce à cette poudre, est maintenant guérie, elle a jeté tout son *vieux poil* et elle s'est refait de la chair. Malgré le rude travail qu'elle fait depuis le 15 avril, elle est aussi forte et résistable qu'elle n'a jamais été. Elle a un excellent appétit aujourd'hui. Il faut aller dans les écuries de carrossiers où les chevaux sont brossés trois fois par jour pour avoir un cheval d'un poil aussi *lustré* que celui de ma jument, malgré que je ne la brosse qu'une fois par jour et souvent pas du tout. Encore une fois, merci. J'ai demandé à un de mes marchands d'en faire venir, mais il ne paraît pas tout à fait décidé d'en faire venir; si vous voulez m'envoyer 100 circulaires pour la faire connaître et expliquer les directions, j'en prendrai 100 livres.

LOUIS VERREAUULT, cultivateur.
Sec.-Trés. du Cercle Agricole.

St-Isidore de Gloucester, N. B., 26 Juin 1904.

Toutes les personnes qui ont acheté de votre **POUDRE BELGE** se sont déclarées *entièrement satisfaites*. Veuillez m'en envoyer encore 100 livres à 10 cts.

CHS. DE LA GARDE,
Marchand.

Mont St-Hilaire, 22 Février 1904.

Expédiez s'il vous plait, 50 paquets de **POUDRE BELGE** d'une livre à 15 cts le paquet pour être détaillés à 25 cts le paquet. *Tout le monde aime cette poudre*. Il ne m'en reste que deux paquets.

F. GLOBENSKY,
Marchand.

St-Jacques de Montcalm, Qué., Avril 1904.

Ci-inclus \$10 pour le dernier achat de **POUDRE BELGE**. Cette poudre donne *pleine satisfaction*.

EUCLIDE DUGAS,
Marchand.